

886/J XXI.GP

ANFRAGE

der Abgeordneten Glawischnig, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für Land - und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft

betreffend Bilateralpark Thayatal/Podyi

Am Sonntag wurde der Bilateralpark Thayatal/Podyi eröffnet. An der feierlichen Eröffnung haben Bundesminister Molterer und Landeshauptmann Pröll teilgenommen. Bundesminister Molterer hat in einer Presseaussendung die Eröffnung als gutes Zeichen für die Zusammenarbeit mit Tschechien bezeichnet.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

1. Wurde die Eröffnung in tschechischen Medien public gemacht, da es sich ja um einen Bilateralpark handeln soll? Wenn nein, warum nicht?
2. War zur Eröffnung ein tschechischer Repräsentant anwesend?
3. Wurde der tschechische Umweltminister eingeladen? Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, wieviele Tage vorher?
4. Lag das Veranstaltungsprogramm auch in tschechischer Sprache auf?
5. Wurde die Wegbeschilderung im österreichischen Teil des Nationalparks auch in tschechischer Sprache vorgenommen?
6. Ist die homepage des Nationalparks zweisprachig? Wenn nein, warum nicht?
7. Welche grenzüberschreitenden Aktivitäten sind geplant, um den bilateralen Charakter zu betonen?
8. Welche Maßnahmen sind geplant, um auch der tschechischen Bevölkerung den Zugang zum österreichischen Teil zu erleichtern?